

22

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Wann wurde die Wiedereinführung der „Brötchentaste“ beauftragt?

Wir fragen den Senat:

1. Wann genau ist der Beschluss des Senats gefallen, die sogenannte „Brötchentaste“ wieder einzuführen?
2. Wann genau wurde die Brepark mit der Umsetzung der Wiedereinführung der „Brötchentasten“-Funktion beauftragt?
3. Wann genau hat die Brepark die entsprechende Softwarefirma mit der Wiedereinführung der „Brötchentasten“-Funktion beauftragt?

Fynn Voigt, Thore Schäck und Fraktion der FDP